



Protokollauszug

aus der
10. (außerordentliche) öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Uetz-Paaren
vom 26.05.2020

öffentlich

Top 3 Bürgerfragen

Ein Bürger beschwert sich über die vielen Überschreitungen des Tempo-30-Limits im Ort. Herr Fuchs erklärt, dass diese Thematik bereits mehrfach besprochen wurde. Der Revierpolizist sei ebenfalls bereits informiert und habe auch schon Geschwindigkeitsmessungen vorgenommen. Darüber hinaus werde die Beschaffung von digitalen Anzeigetafeln angestrebt.

Ein weiterer Bürger beschwert sich über Lärmbelästigungen von einem Nachbargrundstück, speziell an Sonn- und Feiertagen. Der Ortsvorsteher versprach sich dem Thema persönlich anzunehmen und ggf. das Ordnungsamt oder die Polizei einzuschalten.

Es wird darüber hinaus angemerkt, dass die Spielplatzsituation im Gegensatz zu den umliegenden Ortschaften nicht zufriedenstellend sei.

Auch hier ist der Ortsbeirat bereits seit Längerem aktiv. In Uetz wurde die Planung eines Spielplatzes bereits mehrfach fertiggestellt und dann wieder verworfen. In Paaren sollen nun 2 Flächen für mögliche Spielplätze gesichert werden.